



13.12.2013

Preisträger des Ad-libitum-Wettbewerbs

Die Preisträger des mit insgesamt 12'000 Euro dotierten dritten Kompositionswettbewerbs «Ad libitum» der Winfried Böhler Kulturstiftung und des Netzwerks Neue Musik Baden-Württemberg stehen fest.

Je 3000 Euro erhalten Michael Meierhof (Minus 2 für vier Celli und vier Kontrabässe), Hauke Piper (Square adventures ...oh it's so...unsquared Vol. 16), Max-Lukas Hundelsausen (radial communication für -percussion quartet) und David Holleber (Der Berg).

Die fünfköpfige Jury bestand aus Mike Svoboda, Annesley Black, Jan Kopp, Frank Kleinheins und Ulrike Fromm-Pfeiffer. Insgesamt hat sie 39 Einsendungen beurteilt. Die preisgekrönten Werke werden in einem Konzert mit der Musikschule Stuttgart und ihren Ensembles am 15. Juli 2014 im Theaterhaus Stuttgart aufgeführt.

Mit dem Preis will die Winfried Böhler Kultur Stiftung dazu beitragen, ein attraktives Repertoire zeitgenössischer Musik für Kinder, Jugendliche oder erwachsene Amateure in allen Genres verfügbar zu machen.

Mehr Infos:

www.neuemusikbw.de/projekte-2013-2014/ad-libitum/index.php

(cf)